

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

URGENT : renvoyer le maximum de signatures à «  
fondation.copernic@ras.eu.org » avant dimanche soir (on  
continue après) - Merci

# Appel contre les menaces de répression à EDF-GDF

- Social - Services publics -

Date de mise en ligne : vendredi 2 juillet 2004

---

Démocratie & Socialisme

---

La direction d'EDF a commis une faute lourde en utilisant les ressources de l'entreprise pour financer, avant le vote de l'Assemblée nationale, une campagne publicitaire en faveur du changement de statut de l'entreprise destinée à faire pression sur ses salariés, la représentation nationale et l'ensemble de l'opinion publique.

Elle se propose pourtant de sanctionner pour faute des salariés qui ont participé à la mobilisation contre ce changement de statut et pour la défense du service public. Cette intention répressive traduit une volonté de revanche. Selon une technique trop bien connue il s'agit, en frappant quelques uns, d'inquiéter tous ceux qui ont ou pourraient participer à cette mobilisation.

Nous demandons l'abandon immédiat des procédures de sanctions.

Yves Salesse (Fondation Copernic) ; Gustave Massiah (AITEC)